

PENSAR LA LABOR PERICIAL

El sábado 2 de septiembre tuvo lugar en el auditorio del CTPCBA un nuevo encuentro de peritos traductores y colegas que mostraron un gran interés en incursionar en el ámbito pericial.

.....

En el marco cordial de un desayuno, entre café y demás cosas ricas, los presentes tuvieron la oportunidad de canalizar sus dudas sobre la actualidad de la labor pericial y compartir experiencias, anécdotas y sugerencias para aquellos que están prontos a inscribirse para actuar como peritos auxiliares de la justicia durante el año 2018.

Organizado por la Subcomisión de Difusión Interna perteneciente a la Comisión de Labor Pericial, este segundo desayuno de peritos resultó un intercambio enriquecedor en el que no solo se habló de la realidad de nuestra profesión, sino que también se planteó un interés mayoritario en la continua capacitación y se hicieron propuestas para nuevos cursos y talleres que abordarán las incumbencias del profesional de la traducción en ejercicio de la labor pericial.

El encuentro contó con una amplia participación y la presencia de la traductora pública Lidia Jeansalle, presidenta del CTPCBA y consejera a cargo de la Comisión; y la traductora pública Roxana Venútoló, integrante de la Comisión. ■